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Технический водоем Черная водокачка, расположенный в жилмассиве Никитовка, по ул.
Расковой, был защищен жителями от потенциального арендатора. Уже около месяца
инициативная группа садоводческих кооперативов "Строитель" и "Изумруд" оббивали
пороги кабинетов администрации, обращались с просьбами о помощи к депутатам
горсовета, в редакцию "Горловского Медиа Портала" с единой целью - сохранить
возможность пользоваться водой из Черной водокачки.           
Сегодня горловчане встретились с городским головой Евгением Клепом, который
заверил их в том, что пруд останется в собственности громады.  
  О том, что их водоем, единственный источник для полива садовых участков и утоления
жажды рогатого скота, пасущегося на прилегающей территории, и родник, ласково
нареченный местными Никита и являющийся источником питьевой воды для многих
жителей Никитовского района, хотят взять в аренду, садоводы узнали недавно. Они
сразу смекнули - вода нужна арендатору для разведения рыбы или для обустройства
отдыха горожан, а это значит, что ни поливать, ни поить скотину, они больше здесь не
смогут.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Как рассказал "Горловскому Медиа Порталу" активист Михаил Макаров, Чернаяводокачка - памятное место, имеющее историческое значение: "Отсюда брали воду для паровозов, а также для других технических нужд. Своеназвание, Черная водокачка, водоем получил из-за того, что рядом с ним производиласьчистка топок паровозов. Чуть выше находится родник, который является одним изистоков реки Бахмут. Именно отсюда много лет назад члены садоводческогокооператива от треста "Горловжилстрой" начали брать воду для своихсадиков-огородиков. В связи с тем, что данный водоем, вероятно, будет передан варенду, возможность использовать его для полива может быть утрачена, либо будетпроизводиться за деньги, вот это нас и обеспокоило. Некоторое время назад насоснаястанция Черной водокачки, возведенная за наши средства, подверглась разграблениюнеизвестными лицами. Потратив много сил, мы восстановили большую частьоборудования, но три участка спасти не удалось, так как не было возможности должнымобразом обеспечить их водой. Теперь мы пытаемся спасти все то, что осталось. Если унас отберут этот водоем, то и все остальные участки без полива засохнут, а длянекоторых жителей преклонного возраста данные 4 сотки являются практическисмыслом жизни, потому как большую часть своего времени они проводят именно здесь".          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Председатель садоводческого кооператива "Строитель" Ольга Щерба практическиживет с апреля по октябрь в дачном поселке, зимой приезжает через день, чтобыпроверить состояние участков. "Если забрать у нас эти клаптики земли, мы не проживемна одну пенсию, а тут выращиваем лучок, клубничку, помидорчики... Изначально насбыло около 600 владельцев, теперь осталось около 300, но мы боремся за свои садики",- рассказывает женщина.   Волнуются жители Горловки и за своего "Никиту" - так они называют небольшойприродный родничок, который ежегодно благоустраивают, чистят... и с удовольствиемпьют из него воду.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Сегодня самые активные садоводы, 12 человек, встретились с городским головойЕвгением Клепом ,который, выслушав горожан, попросил отбросить в сторону все волнения: «В связи с обеспокоенностью жителей города по вопросу передачи в арендутехнического водоема Черная водокачка, хочу уверить, что соглашение на его арендучастными лицами выдано не будет, более того, в областной совет и областнуюадминистрацию будут направлены письма с просьбой, в случае поступления подобныхзаявок, не рассматривать их и в будущем. При возникновении каких-либо вопросов, мыпредоставим весомые доводы в пользу того, что данные объекты имеют социальноезначение для жителей».   Городской голова пожурил огородников за то, что те сразу не обратились к нему, таккак личный контакт позволяет быстрее и эффективнее решить любую проблему."Горловский Медиа Портал"
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